
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig trägt vor, dass die FBG-Fraktion im 
Betreff zu streichen sei.  
 
BIZ- Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erklärt, dass die BIZ- Fraktion in der letzten Sitzung des 
Schulträgerausschuss die Feststellung habe prüfen lassen, dass die Grundschule am jetzigen 
Standort erhalten bleiben solle.  Daher könne die Pestalozzigrundschule nun saniert werden. Es 
könne hierbei sein, dass ein Neubau sich günstiger gestalte.  
 
Beigeordneter Knopp (40) trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (AW/0024/2015). 
 
Es herrscht Einigkeit darüber, dass der Antrag mit Stellungnahme der Verwaltung erledigt ist.  
 
Rm Pilger (SPD) macht darauf aufmerksam, dass die Schulleiterin nicht in den Gesprächsprozess 
involviert gewesen sei. Er bittet die Verwaltung dies zukünftig zu beachten.  
 
 
 
 


